
CONTRIBUTION	
	

	
Déposée	par	:		
	
Alain	Leblanc,	Noisy-le-Sec	
	
Titre	de	l’avis	:		
	
Méfiance	sur	le	nouveau	projet	de	centre	de	tri	du	Syctom	
	
Message	:		

Sur	les	trois	solutions	qui	seraient	proposées	par	le	Syctom,	la	première	solution	me	semble	la	mieux.	
Faut-il	encore	que	cette	solution	soit	performante	et	d'une	très	grande	qualité	environnementale,	pas	
comme	le	précédent	projet.	

Le	transport	par	voie	fluviale	me	semble	le	mieux	adapté.	

Je	n'ai	pas	eu	d'informations	du	Syctom,	ni	de	la	mairie	de	Noisy,	ni	d'Est	Ensemble	!!!!	

Affaire	à	suivre	de	très	près	bien	entendu	!!!!	

Réponse	du	Syctom	:		
	
Nous	avons	bien	enregistré	votre	contribution	dans	le	cadre	de	la	concertation	préalable	sur	le	projet	
de	 reconstruction	 du	 centre	 de	 Romainville/Bobigny	 qui	 sera	 prise	 en	 compte	 dans	 le	 bilan	 de	 la	
concertation.		
	


